

# Isenmann Ingenieur und Hansmann Bauunternehmen sponsern neue Anzüge für die Jugend des FV Unterharmersbach

## Strahlende Gesichter bei der E-Jugend des FV Unterharmersbach

Die Spielerinnen und Spieler sowie das Trainerteam der E-Jugend des FV Unterharmersbach haben allen Grund zur Freude: Dank einer großzügigen Unterstützung durch die beiden renommierten Unternehmen Isenmann Ingenieure und Hansmann Bauunternehmen präsentiert sich die Mannschaft nun in brandneuen Sportanzügen.

Isenmann Ingenieur GmbH, das Bauingenieurbüro aus dem Schwarzwald, steht für Leistungen in den Bereichen Tragwerksplanung, energieoptimiertes Bauen sowie der Gestaltung von Ingenieurbauwerken und Verkehrsanlagen. Das Hansmann Bauunternehmen hat sich über die letzten Jahre als mittelständisches Familienunternehmen etabliert, das durch sein breites Leistungsspektrum vielfältige Lösungen für Bauprojekte anbietet.



*Die beiden Sponsoren, vertreten durch Sandra Isenmann und Ingeborg Hansmann, sowie Trainer Manuel Jilg und Spieler Jan präsentieren den neuen Anzug.*



*Strahlende Gesichter bei der E-Jugend des FVU*

Die großzügige Unterstützung ermöglicht es den jungen Fußballtalenten des FVU nun, in einheitlichen Outfits zu den Spielen anzutreten. Dies stärkt nicht nur den Teamgeist, sondern unterstreicht auch die Corporate Identity des Vereins, der nun einheitlich in den Vereinsfarben auftritt. Der gesamte Verein und insbesondere die Verantwortlichen der E-Jugend möchten sich herzlich bei den Sponsoren bedanken, deren Unterstützung sich bereits in

sportlichen Erfolgen niedergeschlagen hat. So konnte die E2 am vergangenen Samstag das Heimturnier für sich entscheiden, während die E1 sich derzeit in einer hart umkämpften Rückrunden-Staffel auf dem zweiten Tabellenplatz befindet.